

2.—Il est

Résolu: Que la Ville offre les montants mentionnés dans l'évaluation municipale, tel que porté au rapport des Cotiseurs, et elle autorise le Département en Loi à faire signifier des avis de l'expropriation, comportant les sommes mentionnées au rapport des Cotiseurs, tel que dit ci-dessus.

3.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du rapport de la Commission Spéciale re règlement No. 210 concernant la réduction du nombre des arrêts des tramways sur les différentes lignes, informant le Bureau que le concours des Commissaires est requis pour accorder à la compagnie la faculté de réduire le nombre des arrêts de ses tramways.

Résolu: De faire rapport au Conseil que le Bureau concourt dans le rapport de la Commission Spéciale re règlement No. 210, et en recommande l'adoption par le Conseil.

4.—Le Bureau prend en considération l'offre faite par la succession de feu le Juge Sicotte, de vendre à la Cité sa collection de livres, ainsi que le rapport de M. P. B. de Crèvecoeur, sur la valeur intrinsèque de cette collection.

Après avoir entendu les explications verbales de M. de Crèvecoeur, établissant: qu'un certain nombre d'ouvrages de la collection Sicotte se trouve déjà dans la collection Gagnon; que d'autres peuvent être achetés sur le marché à des prix très raisonnables, et que, dans ces conditions, la somme de \$18,000 à \$20,000 requise pour l'achat de cette collection, pourrait être utilisée plus avantageusement par la Cité pour acheter les livres nécessaires pour les besoins de la bibliothèque municipale.

Résolu: D'informer la succession que la Ville, tout en appréciant son offre, regrette de ne pouvoir accepter.

5.—Soumis un rapport du Département en Loi, sur la situation de la Ville vis-à-vis les détenteurs de permis, pour construire des voûtes en-dessous des trottoirs, le pouvoir de la Ville de retirer les permis accordés, etc., et particulièrement en ce qui concerne les voûtes construites par "La Patrie", sous les trottoirs de la rue Ste-Catherine et de l'avenue de l'Hôtel de Ville.

Attendu que la Commission des Services Electriques a informé le Bureau qu'elle a besoin d'une partie de l'espace occupée par lesdites voûtes sous le trottoir de la rue Ste-Catherine pour la pose de son système de conduites souterraines, et que, d'autre part, des soumissions sont actuellement demandées pour la construction de ce système, il est

Résolu: De donner avis à "La Patrie" d'avoir, sous un délai de trente jours, à réduire la largeur de ces voûtes, sous le trottoir de la rue Ste-Catherine, de façon à livrer à la Commission des Services Electriques l'espace de terrain dont cette dernière a besoin pour la construction de son système de conduites souterraines.

6.—Soumise une communication du Dr Geo. E. Beauchamp, demandant d'être autorisé à continuer ses conférences sur la manière de secourir les blessés et les malades, aux officiers de la police et des pompiers, et aux membres de ces deux corps.

Après avoir entendu l'appréciation du Chef du Département des Incendies sur cette question, il est

Résolu: De charger le Dr Beauchamp de donner ces conférences et de lui allouer à cette fin une somme de \$300 par année, à compter du 1er avril courant, soit \$225, à être pris à même le montant de \$107,000 voté pour le réajustement des salaires et engagement du nouveau personnel.

7.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant de demander des soumissions pour la construction du poste No. 25.

Résolu: En conséquence,

2.—It was

Resolved: That the City offer the amounts mentioned in the assessment rolls and set forth in the Assessors' report and authorize the Law Department to serve notices of expropriation, offering the sums mentioned in the Assessors' report, as aforesaid.

3.—Submitted a report from the Law Department anent the report of the Special Committee re By-Law No. 210, concerning the reduction of the number of car stops on the different lines, informing the Board that the Commissioners' approval is required before granting to the Company the right to reduce the number of car stops.

Resolved: That a report be made to Council to the effect that the Board concurs in the report of the Special Committee re By-Law No. 210, and recommends that it be adopted by Council.

4.—The Board considered the offer made by the Judge Sicotte Estate, to sell to the City the collection of books of the said Mr. Sicotte, as well as the report of Mr. P. B. de Crèvecoeur, on the intrinsic value of the said collection.

Mr. de Crèvecoeur having stated that a certain number of the works of the Sicotte collection are already in the Gagnon collection; that others can be purchased on the market at very reasonable prices, and that, under the circumstances, the sum of \$18,000 to \$20,000 required for the purchase of the said collection could be more advantageously utilized by the City by purchasing the books which are needed in the Municipal Library, it was

Resolved: That the Estate be informed that the City, although appreciating their offer, regrets it cannot accept the same.

5.—Submitted a report from the Law Department anent the position of the City as regards the holders of permits for constructing vaults under the sidewalks the power of the City to revoke the permits granted, etc., and particularly concerning the vaults constructed by "La Patrie", under the sidewalks on St. Catherine street and Hôtel de Ville avenue.

Whereas the Electric Service Commission has informed the Board that it needs part of the space occupied by the said vaults under the sidewalk on St. Catherine street for the laying of an underground conduit system, and that, on the other hand, tenders have been called for the construction of the said system, it was

Resolved: That notice be given to "La Patrie" to reduce within a delay of thirty days the width of these vaults, under the St. Catherine street sidewalk, in such a way as to give to the Electric Service Commission the space which the latter needs for the construction of its underground conduit system.

6.—Submitted a communication from Dr. Geo. E. Beauchamp, asking to be authorized to continue his lectures on the first aid to the injured to the police officers and firemen and to the members of both corps.

After having heard the Chief of the Fire Department on this question, it was

Resolved: That Dr. Beauchamp be asked to give those lectures and to grant him for this purpose the sum of \$300 per annum, from the 1st April instant, i.e.: \$225, the sum to be charged against the amount of \$107,000 voted for the readjustment of salaries and engagement of new employees.

7.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that tenders be called for the construction of No 25 station.

Resolved: Accordingly.